
 

 

    「 つながりは挨拶から 」               

   会 長  森 本 吉 昭                   
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国際ロータリー会長 ﾏｰｸ・ﾀﾞﾆ ｴﾙ・ﾏﾛｰﾆｰ                   

  

 

ＶＯＬ．４６ 

２０２０年 １月２９日(水) 第４例会 

 

１．ソング  「 週に一度の 」 

 

２．ビジター紹介 

   なし 

 

３．出席報告 

会 員 数 ４６ 名 出 席 数  ４１名 

出 席 率 89.00％ 前々回補正 97.72% 

 【本日の欠席】 

  平野・石本・松本・斎藤・高山 各会員 

【補填】 

  1/15 川口・木村・西村(嗣)・齋藤 各会員 

 

４．会 食 

    

５．会長の時間 

令和初のお正月も過ぎ、１月も終わろうとしていますが、

中国式に旧暦で正月を祝う「春節祭」、今年は１月25日が

元旦にあたり、日本へは70万人以上の中国人観光客が訪れ

ているそうです。今問題になっている新型肺炎のコロナウ

イルスに日本でも7名の感染者が見つかり、全世界に感染

が拡大しているとの事です。今、約6000人近くが感染して

いるそうです。治療法がまだ明確でない為、水際で防ごう

としてはいるようですが、難しい問題だと思います。会員

の皆様も、うがい、手洗いを充分に行い、先ずは自己防衛

に努めてご用心下さい。 

東京オリンピック開催まで、半年となりました。ここで

少しオリンピックの歴史について、お話ししたいと思いま

す。記念すべき第1回オリンピックは1896年ギリシャの 

アテネ大会でした。1500年ぶりに開催され、参加国は14

カ国、選手は241人の男子のみでした。 

1936年のベルリン大会はナチスドイツが、プロパガンダ

に利用した大会でした。このベルリン大会から取り入れら

れた聖火リレーは、ヒトラーがドイツの戦車で他国に攻め

込む下調べの為のものだったようです。 

1952年第15回ヘルシンキ大会に初めてソ連が参加した

事で、アメリカとソ連のメダル争奪戦が始まります。 

1980年第22回モスクワ大会では、開催前年にソ連が  

アフガニスタンに侵攻し、当時のカーター米大統領がボイ

コットを呼びかけ、日本も不参加でした。金メダル確実と

言われていた柔道の山下選手や、マラソンの瀬古選手は涙

を飲んだようです。 

1984年第23回ロサンゼルス大会では、前回のモスクワ

大会でボイコットした報復として、ソ連や、東欧諸国が不

参加でした。このロサンゼルス大会から、オリンピックが

商業的に行われるようになり、それまでは国が税金を投じ

て開催されていたオリンピックですが、民間の組織委員会

を構成し、税金を使わないものとなりました。商業的にも

成功し、2億5000万ドル日本円で530億円の黒字だったよ

うです。今回2度目の日本でのオリンピックです。1964年

の東京オリンピックでは、その３年前に行われたロータリ

ー東京国際大会の成功を記念して、東京RCと東京、横浜の

22RCが、あの巨大な聖火台を寄贈したそうです。 

原爆投下の日に、広島で生まれた19歳の青年が、最終

ランナーとして聖火台に点火した事は「原爆キット」とし

て海外メディアに報じられましたが、聖火台の寄贈に関し

ては、報道もなくほとんどの人が知りません。少し残念に

思います。東京オリンピックで忘れてはならないのが、 

「ピクトグラム」絵文字の開発でした。 

今では、オリンピックに採用されただけでなく、人の集

まる会場や、ビル内など、なくてはならないものになって

います。日本人はすごいですね。 

本日のプログラム   ２ 月 ５日（2192回） 次回のプログラム   ２ 月 １２日 

「  雑感  」 

 梅崎 文彦 会員 

 「  ゴールド  」 

 藤井 輝男 会員 
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６．幹事報告 

 1）冊子(断想録)配布について 

  尼崎南 RC2018‐19 年度会長山本会員が小冊子を作成

されました。各会員へ配布いたします。 

 2）地区大会登録のお願い 

   神谷ガバナー補佐より全体的に登録数が達していな

いとの報告がありました。未登録の会員はご協力よ

ろしくお願いします。 

７.各委員会報告 

 ・次年度理事役員開催案内 

  本日、18：00より 阪急塚口駅前「味楽」にて開催。 

 野球同好会 

 ・1月30日(木)18:00～ 大物野球場にて練習します 

         

８．ＳＡＡ報告 
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＊来月２日からインドに行きますが“新型コロナウイルス”

の感染情報はまだありません。“情報もれ”でないことを

願っています。 

  ·········································· 田野島 

＊無事、大腸ポリープ手術が済みました。しばらく禁酒との

事ですが試運転はじめています。 

  ············································ 小坂 

＊本日スピーチよろしくお願いします。 

  ·············································· 森 

＊誕生日お祝いありがとうございます。 

  ············································ 安田 

＊所用のため早退します。スピーチ聞けず申し訳ありません。 

  ············································ 武部 

＊本日所用により早退いたします。森さんスピーチ聞け 

ず申し訳ありません。 

  ·············································· 勇 

＊思い出します、２５年前を･･･ 

森さんスピーチよろしくお願いします。 

  ···········   安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・礒田・川口・ 

木村・喜多・近・小坂・越賀・久保・ 

的場・松岡・森本・中井・中西・中田・ 

西川・西村(太)・西村(嗣)・小畑・小野・ 

太田・三田・杉浦・滝口・田村・田中・ 

辻井・内堀・梅崎・渡部・安田・大海・ 

野村 

 

 

 

 

９．スピーチ 

 

「  震災体験  」    森 貴 会員 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

2019～2020年度 第７回 (１月度) 理事会議事録 

開 催 日 時 2020年 1月15日(水)13：45～14：30  

会 場 ホテルヴィスキオ尼崎 2F セーヌ 

出 席 者：森本・小野・西川・小坂・中井・久保・藤井(輝)・

石本・高山・平野・三田 

記録作成者：梅崎 

「報告事項」  

１． クリスマス例会会計報告 別紙資料 

２． 上半期会計報告  別紙資料 

３．長期計画会議議長就任について安藤会員に承諾をいた

だいた。 

４．ウダヤ氏より要望のあった水道工事４０万円の寄付に

ついては丁重にお断りをした。 

 「協議・審議事項」 

１． 奉仕プロジェクト事業について 

(奉仕プロジェクト石本委員長) 

① 職業奉仕-出張職場訪問の件 ········· 承認 

本年度、職場訪問ではなく 事業者に例会に来て 

もらいスピーチをお願いする。 

日程 2020年2月26日(水) ㈱栄水化学 

代表取締役社長 松本久晃氏(尼崎RC会員) 

② 社会奉仕賞の件  ······················ 承認 

推薦者 チャン・チョム・ファン 氏 

社会奉仕賞として3万円 表彰：2020年3月4日予定 

２．例会場変更の件 承認 

  ホテル設備変更に伴い2020年1月より２FオークWEST  

その他本年度内に3日ほど調整中のものがある。 

３．今後の会員増強の件(会員増強久保委員長) 

  新入会員の育成指導について、協議を行った。 

その他  

なし 

以 上 

本日の金額         ４３,０００円 

累    計   １,４００,１００円 

 


